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４月１７日（月） 今週は二日間も出張があります。校内でゆっくりと生徒の様子を見守
る時間もありません。出張の合間を縫って、校長には年度初めの挨拶回りもあります。今日
は、生徒の修学旅行の際に同行してもらう看護師さんを派遣してもらったり、検診などでお
世話になる病院への挨拶に医療的ケアコーディネーターと行きました。本校の医療的ケアコ
ーディネーターは、全国大会にも分科会提案者としての発表に行った竹野
教諭です。発表の際には「教員じゃなくて看護師ですか？」と言う質問が
出たくらい、キビキビとしたしっかり者です。船橋総合病院と船橋中央病
院の看護師長さんに「今年もよろしくお願いします。」と伝えてきました。

＊ ＊ ＊ ＊
４月１９日（水） 本日の午前は昨日の出張の間に溜まった文書の決裁、午後は職員会議

でした。お昼休みに食堂へ行くと「アッ！小室校長先生、見～つけた！」と
大きな声！中学部１年の男子に「あらっ、見つかっちゃったわね。」と近寄
ると、ニコニコして「昨日、学校探検で校長室へ行ったら、先生のお面をか
ぶって松村先生がいたんだよ。びっくりしちゃった。」私は不在だったので
すが、学部主事が代役を務めてくれたようです。さすが、役者の松村先生！

女性用カツラをつけて、スカートもはいて、生徒たちをガッカリさせないようにしてくれた
との事。お疲れ様でした。

＊ ＊ ＊ ＊
４月２０日（木） 本日は歯科検診がありました。終了後、お話を伺うと本校の生徒は全

体的に良好な歯との事。もちろん個人差はありますが、「家庭でも良くケアを行っています
ね！」というお褒めの言葉をもらいました。ただ、体質的に
永久歯に生え変わらず乳歯のままの生徒もいるため、大切な
歯の手入れがとても重要だと言うお話でした。

放課後、５月２７日予定の体育祭で
の合同種目の隊形確認が、職員により
体育館で行われました。実際に生徒の
車いすを配置して、場所の確認です。それが終了すると、夏見ヒマ
ワリプロジェクトのためのポットへの土入れ作業でした。生徒の授
業のための準備です。皆で手早く片付け、アッという間でした。こ

の後、生徒が種を撒き、昇降口前に植え替えます。今年
も大きなヒマワリがたくさん咲きますよ。楽しみです。

＊ ＊>

４月２４日（月） 本日はＰＴＡ総会でした。平成２８年度の役
員を務めた方にとっては本日がラストの日、逆に新役
員を引き受けられた方にとっては、スタートの日にな
ります。年間行事や会計の報告と案が採択された後、
新役員を代表して新会長の赤澤さんからご挨拶がありました。きっと不安もい

っぱいだと思います。ＰＴＡ会員の皆さん、会長を助けて
応援してあげてください。校長も全力で応援します！そし
て、堤さん、二年間の会長職お疲れ様でした。
今日は午後からは、習志野市役所へご挨拶に行ってきま

した。卒業後の施設等の充実についてのお願いを障がい福
祉課長さんへ、中学校の通級指導等について指導課長さん

へお話してきました。明日は船橋市、木曜日には浦安市へ行ってきます。


